

【一般論文】

- 1 困於中間的白領「客工」：初探台灣技術移民政策中階化的結果  
曾熾芬
- 35 痛得好爽：中港電影的無厘頭與自殘  
游靜
- 69 製造「小明」：台灣主權困境中的血緣治理  
龔摘

【問題與討論】

- 117 一個故事說了什麼，又沒說什麼：關於露絲與奧斯卡·劉易士  
被噤聲人生的迷思，以及它們所訴說的那些震耳欲聾故事！  
丘延亮
- 157 歷史的顏色，記憶的選擇：從鍾浩東的故事說起  
鍾秀梅

【左異聲響】

- 193 「第三世界」／「全球南方」？行走筆記  
陳光興
- 205 基進精神分析在當前解放政治中的實踐：核心要義導言  
林香君
- 227 精神分析與巴勒斯坦：兼論當前的團結實踐  
伊恩·帕克  
戚育瑄翻譯，林香君校對

239 馬克思主義與精神分析在墨西哥脈絡中的實踐

戴維·帕馮-奎亞爾

胡家偉翻譯，林香君校對

[ARTICLES]

- 1 **Trapped in the Middle for White-Collar “Guest Workers”:**  
The Consequences of Middling Skilled Migration Policies in Taiwan  
Yen-Fen TSENG
- 35 **So Funny It Hurts:** Hong Kong and Mainland “Moleitau” Cinemas  
Ching YAU
- 69 **Manufacturing “Xiao Ming”:** Kinship Governance in Taiwan’s Sovereignty  
Dilemma  
Zhai GONG

[ISSUES AND DISCUSSIONS]

- 117 **What a Story Tells and What It Doesn’t:** Myths Around the Silenced Life  
of Ruth and Oscar Lewis and the Resounding Tales They’ve Been Telling!  
Fred Y. L. CHIU
- 157 **The Color of History, The Choice of Memory:** Let’s Begin with Stories of  
Chung Ho-tung  
Hsiu Mei CHUNG

[LEFT DISSONANCES]

- 193 **“The Third World” / “The Global South”?** My Travel Notes  
Kuan-Hsing CHEN
- 205 **The Praxis of Radical Psychoanalysis in Liberation Politics Now:**  
An Introduction to Core Tenets  
Hsiang Chun LIN

- 227 **Psychoanalysis and Palestine and Solidarity Now**  
Ian PARKER  
translated by Kris CHI  
proofread by Hsiang Chun LIN
- 239 **Marxism and Psychoanalysis in Mexico**  
David PAVÓN-CUÉLLAR  
translated by Kelvin Ka Wai WU  
proofread by Hsiang Chun LIN